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	Note: The translated text is provided only as a guide to the customer. If any conflict exists between the translated text and the English language version, the English language takes precedent.
	Примечание: Перевод текста приведен только для Вашего удобства. В случае несоответствия перевода оригинальному тексту на английском языке английский текст является превалирующим.
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	Регламент по поводу возможного конфликта интересов 



	Introduction

As an FSA regulated “execution only” firm registered in the United Kingdom, GFT Global Markets UK Ltd (“GFT UK”) believes in  treating customers fairly at all times and this policy document sets out those areas that GFT UK have identified as having potential for Conflict of Interests and the procedures that we have employed to mitigate such events. 


	Введение
Компания GFT Global Markets UK Ltd (также далее “GFT UK”), регулируемая Службой по контролю за финансовой деятельностью (FSA) как брокер-исполнитель и зарегистрированная в Великобритании, считает необходимым всегда быть честной со своими клиентами; настоящий документ оговаривает те области деятельности, которые GFT UK определяет как потенциально возможные для возникновения конфликта интересов, и излагает меры предосторожности, которые мы принимаем, чтобы минимизировать такие ситуации. 



	By creating this policy document pursuant to FSA rules GFT UK do not infer or create any contract between a prospective customer / customer and GFT UK or any of our associated companies as this document is not intended to create any form of third party rights. 


	Составляя настоящий документ согласно требованиям FSA, компания GFT UK заключает какой-либо  контракт между потенциальным клиентом / клиентом и GFT UK либо одной из ассоциированных компаний, так как настоящий документ не предназначен для создания каких-либо прав у третьих лиц.. 



	In the event that a conflict of interest should arise that cannot be mitigated by the procedures laid out in this policy or by additional procedures that GFT may introduce from time to time then GFT will manage such conflict by disclosing the nature of the interest to you as soon as the matter becomes apparent.


	В случае возникновения конфликта интересов, которого не удастся избежать с помощью стратегий, изложенных в настоящем Регламенте или дополнительных инструкций, которые GFT может вводить в действие время от времени, GFT  готова разрешить этот конфликт, сообщив вам информацию о природе имеющегося конфликта интересов, как только проблема станет очевидной.



	Potential Conflicts of Interest
	Возможные конфликты интересов

	1. Where GFT UK act as Market Maker 

In this respect GFT UK have produced the GFT UK Execution Policy that can be viewed at Execution Policy and which sets out how we derive our prices in respect of the products that we offer. 


	1. GFT UK выступает в качестве активного участника рынка  (маркет-мейкера)
Для этого случая в GFT UK разработали специальный Регламент исполнения сделок, текст которого можно найти на Execution Policy.  Регламент содержит информацию о том, как мы устанавливаем цены на те активы, торговлю которыми мы предлагаем. 



	2. Referring Parties 

GFT UK continually monitors the business of all customers that a Referring Party has introduced to the firm. In the case of a Referring Party with Power of Attorney accounts we monitor for excessive trading that may be disadvantageous to the customer.


	2. Посредничество третьей стороны  

GFT UK постоянно контролирует деловую активность всех клиентов, которые мы получили в результате посредничества третьих сторон. В случае если эта третья сторона имеет доверенность на работу со счетами, мы отслеживаем слишком большие объемы торговых операций, которые могут оказаться невыгодными для клиента.



	3. Personal Account Dealing 

All employees of GFT UK under the Terms of their Contract of Employment and in accordance with the firm’s Compliance Manual are required to promptly provide the firm’s Compliance Officer with electronic copies of any Personal Account Dealing that they may conduct in relation to regulated instruments.


	3. Контроль за сделками на личных счетах сотрудников 

Все сотрудники GFT UK согласно Условиям их трудового договора и в соответствии с нашей Инструкцией по ведомственному надзору должны сразу же предоставлять соответствующему должностному лицу электронные копии всех сделок на своих личных счетах, если они таковые осуществляют в отношении соответствующих финансовых инструментов.



	4. Conflicting Personal relationships  

All employees of GFT UK are required, under the Terms of their Contracts of Employment and the firm’s Compliance Manual, to immediately advise the firm’s Compliance Officer of any family members or personal friends who are either customers, employees or service providers to GFT UK or any of its associated companies.

	4. Конфликт интересов при родственных и дружественных отношениях  

Все работники GFT UK обязаны, UK согласно Условиям их трудового договора и в соответствии с нашей Инструкцией по ведомственному надзору, немедленно сообщить ответственному лицу, если кто-то из членов их семьи или близких друзей становятся клиентами, работниками или поставщиком услуг для GFT UK или любой из ее ассоциированных компаний
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